

# Badische Zeitung

06. April 2009

## Einträchtig geht's weiter

**WALDKIRCH. Zur 125. Mitgliederversammlung traf sich der Männergesangsverein "Eintracht" Kollnau und konnte dazu im "Waldhaus" auch Oberbürgermeister Richard Leibinger willkommen heißen.**

Der Verein hat derzeit 152 Mitglieder, im Vorjahr waren es noch 163, wie der Geschäftsführer Franz Schneider berichtete.

In guter Erinnerung war das Volksliedersingen in der Festhalle, ein Auftritt im Seniorenheim und einer in der Gutacher Kirche, das Weihnachtskonzert und eher kameradschaftliche Zusammenkünfte. Auch am Volkstrauertag war der Verein aktiv. Der Kassenbericht von Vereinsrechner Christian Dinter zeigte, dass man gut gewirtschaftet hat und auch soziale Einrichtungen unterstützen konnte. Sangwart Rudolf Rieder gab Auskunft über den Eifer der Probenbesucher. Nach seinen Ausführungen scheint bei der Kollnauer "Eintracht" ein guter Geist zu herrschen, waren doch da elf Sänger für besondere Gewissenhaftigkeit zu ehren: Martin Jauch, Kurt Hagen, Rolf Reitberger, Hubert Schindler, Johann Wehrle, Erwin Wehrle, Horst Freider, Martin Hadersprung, Heinz Sütterlin, Ewald Freider und Willi Kapp.



Bei der Mitgliederversammlung des Männergesangsvereins „Eintracht“ Kollnau war eine ganze Reihe von Mitgliedern für besondere Leistungen oder langjährige Treue zu ehren. | Foto: Wolfgang Meyer

Mit bewegten Worten legte Chorleiter Wolfram Stütze seine Anliegen und Ziele dar. Dabei versäumte er nicht einzuräumen, dass es halt überall Probleme gibt. So dürfe man mit dem Erreichten auch hier zufrieden sein.

Für ein Vierteljahrhundert passiver Mitgliedschaft konnten Gabi Schindler und Gisela Maier, Alfred Meyer und Ernst Köbele geehrt werden. Für 40 Jahre erfuhren Gottfried Maier, Alois Schätzle und Karl Wehrle eine weitere Ehrung, was als Reaktion eine spontane Spendenzusage der drei Gehrten zur Folge hatte.

Oberbürgermeister Richard Leibinger nutzte die Gelegenheit zu lobenden Worten für die bisher geleistete Arbeit des Vereins und sah eine gesicherte Zukunft voraus.

Die Neuwahlen ergaben folgendes Bild: Als Vorsitzender wurde einstimmig Klaus Wisser wiedergewählt, sein Stellvertreter bleibt weiterhin Dieter Schindler. Das Amt des Geschäftsführers übernahm wieder Franz Schneider. Auch Sangwart Rudolf Rieder und die Beisitzer Thomas König, Dieter Kruckenberg für die Aktiven und Karl Wehrle für die Passiven wurden wieder gewählt. Die Vorschau auf das bevorstehende Jahresprogramm sah bereits jetzt zahlreiche Auftritte vor.

Autor: Wolfgang Meyer